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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Balnearios de Huandacareo, con pérdidas económicas cercanas a los 100 mdp 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/balnearios-de-huandacareo-con-perdidas-
economicas-cercanas-a-los-100-mdp-8060337.html 
https://indiciomich.com/le-apostaran-a-la-reactivacion-economica-de-huandacareo/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/balnearios-listos-para-recibir-visitantes-
sector-castigado-durante-pandemia/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/lanzan-campa%C3%B1a-para-promover-
balnearios-de-huandacareo-tras-p%C3%A9rdidas-millonarias 
https://primeraplana.mx/archivos/863968 
https://grupomarmor.com.mx/2022/03/29/balnearios-de-huandacareo-esperan-12-mil-
visitantes-diarios-en-semana-santa/ 
https://www.changoonga.com/2022/03/29/michoacan-balnearios-de-huandacas-reportan-
perdidas-millonarias-postpandemia/ 
https://www.quadratin.com.mx/principal/promueven-a-huandacareo-como-capital-de-los-
balnearios-por-semana-santa/ 
https://postdata.news/pandemia-dejo-perdidas-de-84-mdp-a-balnearios-de-huandacareo/ 
Empresarios dedicados al esparcimiento en parques 
acuáticos en Huandacareo contabilizan una pérdida económica de aproximadamente 84 
millones de pesos a causa de la pandemia Tras presentar la campaña “Huandacareo, la 
capital de los balnearios”, llevada a cabo en el Congreso del Estado, Omar 
González Campos, del balneario Agua Caliente, refirió que las pérdidas anuales para cada 
uno de los seis parques que están asentados en la zona fue de 6 a 7 millones de pesos. 
“Durante dos años, hubo empresarios que tuvieron que vender algunas propiedades para 
hacer frente a la baja de visitantes”, destacó. 
 
Reestructuración de la deuda debe analizarse; no se aprobará un cheque en blanco 
a Gobierno del Estado: Julieta Gallardo 
https://lapaginanoticias.com.mx/reestructuracion-de-la-deuda-debe-analizarse-no-se-
aprobara-un-cheque-en-blanco-a-gobierno-del-estado-julieta-gallardo/ 
https://www.contramuro.com/piden-cuentas-por-deuda-y-reemplacamiento-al-tesorero-de-
michoacan/ 
Antes de aprobar, el Gobierno del Estado deberán plantear y explicar la propuesta de 
reestructuración de la deuda a largo plazo que piensan enviar al Congreso del Estado, más 
cuando en administraciones anteriores se trató de un tema tabú y que negaban se hiciera 
en la entidad, puntualizó la diputada de la Representación Parlamentaria y vicepresidenta 
del Congreso Local, Julieta Hortensia Gallardo Mora. En entrevista, indicó que hasta el 
momento no ha habido pláticas, de su parte, con el secretario de Finanzas y Administración 
de Michoacán, Luis Navarro García, por lo que únicamente se tendrá que esperar a los 
tiempos que tengan para plantear el tema al legislativo. 
 
Convoca PT a participar en carrera con causa para recolectar juguetes para el 30 de 
abril 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/deportes/127303-convoca-pt-a-participar-
en-carrera-con-causa-para-recolectar-juguetes-para-el-30-de-abril.html 

https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/huandacareo-emulara-kuinchekua-pero-sin-apoyo-de-autoridades-estatales-8055047.html
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/deportes/127303-convoca-pt-a-participar-en-carrera-con-causa-para-recolectar-juguetes-para-el-30-de-abril.html
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/deportes/127303-convoca-pt-a-participar-en-carrera-con-causa-para-recolectar-juguetes-para-el-30-de-abril.html


 
 
 
 

                                                30 de marzo de 2022 

https://www.quadratin.com.mx/Deportes/buscan-promover-la-paz-en-tierra-caliente-con-
carrera-atletica/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/deportes/recaudaran-juguetes-con-carrera-atletica-
colores-por-la-ninez-8060515.html 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/carrera-de-colores-en-la-huacana-
recolectar%C3%A1-juguetes-para-ni%C3%B1os 
El coordinador de la fracción parlamentaria del Partido del Trabajo (PT) en el parlamento 
michoacano, Reyes Galindo Pedraza, anunció la Carrera de Colores por la Niñez, la cual 
se realizará en el municipio de La Huacana y tiene la finalidad de recaudar mil juguetes que 
se repartirán en comunidades de alta marginación. En conferencia de prensa, el legislador 
rojiamarillo, indicó que la carrera será de 5 kilómetros, pero no contará con categorías o 
premiaciones, debido a que será únicamente con causa para la recolección de los juguetes 
que se entregarán el 30 de abril, Día del Niño. 
 
Consulta popular para revocación de mandato no son gastos vanos, afirma PT 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/127329-consulta-popular-
para-revocacion-de-mandato-no-son-gastos-vanos-afirma-pt.html 
La primera consulta popular para la Revocación de Mandato promovida por el presidente 
de la República, Andrés Manuel López Obrador, no es un asunto vano, afirmó el 
coordinador de la fracción parlamentaria del Partido del Trabajo (PT) en la 75 Legislatura, 
Reyes Galindo Pedraza.Y es que, para el ejercicio público a realizarse este próximo 10 de 
abril del año en curso, el Instituto Nacional Electoral (INE), ha informado que cuenta con un 
presupuesto de mil 567 millones de pesos, sin embargo, las voces de oposición afirman 
que son gastos descomunales para un país en quiebra y han vaticinado que la consulta 
será un fracaso. 
 
Hermetismo en el Congreso de Michoacán; auditor habría cumplido parcialmente con 
documentación requerida por Jucopo 
https://metapolitica.news/2022/03/29/hermetismo-en-el-congreso-de-michoacan-auditor-
habria-cumplido-parcialmente-con-documentacion-requerida-por-jucopo/ 
https://acueductoonline.com/hermetismo-en-el-congreso-sobre-destino-de-auditor/ 
El Congreso del Estado y la Junta de Coordinación Política han mantenido total hermetismo 
oficial sobre el destino del titular de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM) y si habrá de 
ser destituido o no del cargo. Esto a partir de que no se ha informado sobre si Miguel Ángel 
Aguirre Abellaneda cumplió o no con los documentos que le fueron requeridos por parte de 
la Junta de Coordinación Política (Jucopo), para comprobar el pago de la fianza que tuvo 
que saldar en los primeros 90 días de que asumió el cargo en diciembre de 2019. 
 
Silvano pidió al Congreso facultad para poder otorgar cambio de uso de suelo en 
Michoacán: Bedolla 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/silvano-pidio-al-congreso-facultad-para-
poder-otorgar-cambio-de-uso-de-suelo-en-michoacan-bedolla/ 
Silvano Aureoles Conejo, ex gobernador de Michoacán, envío una iniciativa que fue 
aprobada en el Congreso Local, para que el mandatario estatal pudiera otorgar permisos 
de cambio cambio de uso de suelo, sobre todo para la instalación de huertas de aguacate, 
comentó Alfredo Ramírez Bedolla, actual gobernador. «El gobierno pasado mando una 
reforma que aprobó indebidamente el Congreso, donde se le daba facultad al gobernador 
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para dar cambio de uso de suelo, yo ya mandé una contra iniciativa diciendo que no, el 
gobernador no puede sacar autorización de cambio de uso de suelo», destacó en su gira 
en el municipio de Paracho. 
 
Sin Consejo de Seguridad 58 municipios en Michoacán: Hugo Anaya Ávila 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/sin-consejo-de-seguridad-58-
municipios-en-el-estado.htm 
https://www.contramuro.com/sin-consejo-de-seguridad-58-de-los-113-municipios-
en-michoacan/ 
Solo 55 municipios en todo el estado han conformado sus respectivos Consejos 
Municipales de Seguridad Pública, informó el diputado local e integrante de la Comisión de 
Seguridad en el Congreso del Estado, Hugo Anaya Ávila, mismo que presentará un exhorto 
a los presidentes municipales de los 112 municipios del Estado y al Concejo Mayor de 
Cherán, a efecto de que ejecuten las acciones conducentes para que la totalidad de los 
municipios del Estado instalen esta figura. 
 
Urge que titulares de Seguridad y Finanzas comparezcan en el Congreso; hay crisis: 
Julieta Gallardo 
https://lapaginanoticias.com.mx/urge-que-titulares-de-seguridad-y-finanzas-comparezcan-
en-el-congreso-hay-crisis-julieta-gallardo/ 
https://moreliactiva.com/necesaria-comparecencia-de-secretario-de-seguridad-y-
secretario-de-finanzas-ante-congreso-julieta-gallardo/ 
https://grupomarmor.com.mx/2022/03/29/preocupante-que-gobierno-justifique-violencia-
con-conflictos-entre-el-crimen-julieta-gallardo/ 
Es urgente que los titulares de las Secretarías de Seguridad Pública (SSP) y de Finanzas 
y Administración (SFA), José Alfredo Ortega Reyes y Luis Navarro García, 
respectivamente, comparezcan ante los 40 diputados de la LXXV Legislatura de Michoacán 
ante la situación de violencia, inseguridad y las diversas observaciones que se tienen en 
materia del reemplacamiento y la licencia permanente, subrayó la vicepresidenta del 
Congreso Local, Julieta Hortensia Gallardo Mora. 
 
Urge Bedolla a Congreso, dar entrada a iniciativa sobre feminicidio 
https://www.urbistv.com.mx/urge-bedolla-a-congreso-dar-entrada-a-iniciativa-sobre-
feminicidio/ 
https://www.urbistv.com.mx/urge-bedolla-a-congreso-dar-entrada-a-iniciativa-sobre-
feminicidio/ 
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, llamó a los diputados locales, dar 
entrada a la iniciativa para modificar el Código Penal del estado, y homologarlo con el 
Federal en materia de feminicidio. En conferencia de prensa, el jefe del Ejecutivo estatal 
señaló que, para dar garantía de justicia y cero impunidad a la violencia contra las mujeres, 
debe reformarse el Código estatal y así castigar tanto a agresores como a autoridades que 
entorpezcan los procesos de justicia. A la par, mencionó que la ley estatal no establece 
como feminicidio los casos de homicidio de mujeres, cometidos por la pareja sentimental o 
cónyuge, por lo que la reforma va también en este sentido. 
 
Proponen facultar al Consejo de CEDH para decisiones sobre Visitadurías 
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https://www.quadratin.com.mx/politica/proponen-facultar-al-consejo-de-cedh-para-
decisiones-sobre-visitadurias/ 
Facultar al Consejo de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) para que, previo 
análisis justificado, defina el número, ubicación, supresión o creación de las sedes de las 
Visitadurías que operen en el estado, propone la diputada Andrea Villanueva. En una 
iniciativa de ley que presentará ante el pleno de la 75 Legislatura del Congreso del Estado 
en la sesión de este miércoles, propone también cambios al artículo 50 para establecer que 
las sedes de las visitadurías regionales serán acordadas por las dos terceras partes de los 
integrantes del Consejo, de acuerdo con la capacidad presupuestal de la Comisión. 
 
Dictaminan reforma integral para dignificar el trato hacia los animales 
https://www.quadratin.com.mx/politica/proponen-reforma-integral-para-dignificar-el-trato-
hacia-los-animales/ 
Las comisiones unidas de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente y la de Justicia del 
Congreso del Estado elaboraron una gran reforma a la Ley de Derechos y Protección para 
los Animales que comienza desde el nombre de dicha norma, hasta la tipificación del 
abandono animal en el Código Penal. A partir de una iniciativa presentada por el diputado 
David Cortés para tipificar el abandono animal que se turnó a las dos comisiones para su 
dictamen, los diputados de las dos comisiones consideraron necesario realizar algunas 
modificaciones a la propuesta original, debido a que son necesarias las mejoras que se 
proponen, las cuales, buscan atender la preocupación de la ciudadanía respecto del 
cuidado y protección de sus mascotas, así como del resto de los animales no humanos. 
 
BOLETINES 
 
Sumamos 90 municipios en nuestro recorrido escuchando al pueblo de Michoacán: 
Seyra Alemán 
El trabajo que realizamos todos los días a favor de la consolidación de la transformación en 
Michoacán nos ha llevado a recorrer hasta el momento 90 municipios. Escuchando al 
pueblo de Michoacán a través de las reuniones realizadas donde de viva voz pudimos 
darnos cuenta de las inquietudes de la población, comentó la diputada de Morena Seyra 
Alemán, al cumplirse casi 30 días de iniciada esta tarea de visitar los 113 municipios de 
nuestro estado, en este acercamiento con la ciudadanía. “Al transitar una gran cantidad de 
carreteras y caminos de nuestro estado, mismos que he tenido la gran fortuna de recorrer 
en repetidas ocasiones en el pasado. Me doy cuenta tristemente del gran descuido que 
persiste en la infraestructura carretera en Michoacán”. 
 
Celebra Moni Valdez se discuta en el Congreso elevar pena del feminicidio 
La diputada Mónica Estela Valdez Pulido celebró que la Comisión de Puntos 
Constitucionales del Congreso del Estado haya dado el Ha Lugar a discutir la propuesta 
enviada por el Ejecutivo estatal para incrementar la pena por feminicidio. Durante la reunión 
de la Comisión de Puntos Constitucionales, de la cual es integrante, se aprobó el dictamen 
de Ha Lugar para discutir la propuesta enviada por el ejecutivo estatal, la cual contempla 
homologar la pena del feminicidio a 60 años, tal y como establece en la legislación federal. 
 
Acciones sociales y de educación, impulsadas por Bedolla, atacaran la violencia de 
raíz: Víctor Zurita 
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"La disminución de la incidencia delictiva en los municipios del estado será posible con la 
recuperación y reconstrucción del tejido social, objetivos de los programas que 
implementará el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla", dijo Víctor Zurita, presidente de la 
Comisión de Derechos Humanos.  Con una coordinación interinstitucional que involucra a 
los tres niveles de gobierno y a la sociedad civil, el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla 
presentó la estrategia denominada Barrio Bienestar, que iniciando actividades en los 
municipios de Zamora y Jacona buscará fortalecer la pacificación de la entidad con 
acciones diversas como es la capacitación comunitaria y el acompañamiento a víctimas de 
violencia. 
 
Inicia visita de obras como parte de la glosa del 6º Informe de Gobierno 
 
Como parte de sus atribuciones, la Comisión de Desarrollo Urbano, Obra Pública y Vivienda 
de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado, presidida por la diputada María Guadalupe 
Díaz Chagolla inició con una serie de visitas a obras que forman parte de la glosa del 6º. 
Informe de Gobierno. Acompañada por la diputada Daniela de los Santos Torres, así como 
del diputado Juan Carlos Barragán Vélez, integrantes de la Comisión, se visitó la 
construcción integral del Cuartel Valladolid de la Policía Michoacán, el cual tiene una 
inversión de 320 millones de pesos. 
 
Fundamental fortalecer a los municipios como pieza clave del desarrollo estatal: 
Gloria Tapia 
Resulta fundamental fortalecer a los municipios como pieza clave del desarrollo estatal, 
pues es en ellos donde la población se desarrolla y atiende sus necesidades básicas, 
apuntó la diputada Gloria Tapia Reyes, presidenta de la Comisión de Fortalecimiento 
Municipal y Límites Territoriales de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La 
vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional destacó 
la importancia de potenciar la organización intermunicipal, de manera que cada municipio 
o conjunto de municipios integren regiones productivas de bienes y servicios que sus 
condiciones naturales y culturales les permitan para fortalecer su desarrollo. 
 
Michoacán, el único estado que invertirá en fortalecer la seguridad de los municipios: 
Barragán 
El fortalecimiento de las policías municipales para atacar la delincuencia es el primer paso 
de una estrategia de seguridad efectiva, y Michoacán es el único estado del país que 
destinará recursos para equipamiento y capacitación de los cuerpos de seguridad de los 
gobiernos locales, aseguró el diputado local de Morena, Juan Carlos Barragán. El 
presidente de la Comisión de Desarrollo Social, en el Congreso de Michoacán, reconoció 
que reforzar la seguridad pública desde los gobiernos locales, como lo contempla la 
estrategia de seguridad impulsada por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, es la 
estrategia correcta para el combate a la inseguridad. 
 
Congreso ha sido omiso ante violencias por razón de género, urge protocolo interno: 
Gaby Cazares 
Los poderes públicos y los órdenes de gobierno del Estado mexicano, en su conjunto, tienen 
la obligación de velar por los derechos humanos de todas y todos. Sin embargo, hay 
mandatos específicos para proteger a grupos y personas en situación de vulnerabilidad por 
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factores sociales, culturales, políticos o económicos. En ese sentido, la filósofa Gabriela 
Cázares, diputada por el distrito XX, reflexionó que la desigualdad y violencias en contra de 
las mujeres requieren medidas específicas de actuación, en un contexto donde, si bien se 
han generado y abierto espacios para la participación laboral, política y social de las 
mismas, también han ido en incremento las formas de violencia y discriminación en contra 
de la mujer. 
 
Lista la Carrera de Colores Por La Niñez en la Huacana 
En la búsqueda por incentivar valores y un estilo de vida más saludable entre la población, 
el diputado por el Distrito 22 de Múgica, Reyes Galindo Pedraza, aseguró que a través de 
la promoción de actividades como el deporte se habrá de abonar a que la Tierra Caliente 
tenga un nuevo rostro, en el que impere lo bueno que tiene su gente y no las situaciones 
adversas. En rueda de prensa donde presentó los detalles de la Carrera de Colores por la 
Niñez, que se llevará a cabo en el municipio de La Huacana el próximo sábado 2 de abril 
en punto de las 8:30 A.M. 
 
 

NOTA POLITICA 
 
Acusa comunidad indígena de Carápan incumplimiento de acuerdos del IEM en 
consulta por autogobierno 
https://revolucion.news/acusa-comunidad-indigena-de-carapan-incumplimiento-de-
acuerdos-del-iem-en-consulta-por-autogobierno/ 
A 17 días de haberse realizado la consulta ciudadana por el ejercicio directo del 
presupuesto por parte de la comunidad indígena de Carápan, el Instituto Electoral de 
Michoacán no ha cumplido con la entrega de las actas de validación de la consulta, acusó 
el Comité de Seguimiento para el Presupuesto Directo de Carapan. En este sentido, el 
Comité integrado por los habitantes de la comunidad, acusaron incumplimiento por parte 
de la autoridad electoral, al señalar que en diferentes ocasiones han solicitado la entrega 
de las mismas actas, sin embargo, no han recibido ningún tipo de respuesta por parte de la 
autoridad electoral. 
 
Quedan fuera 4 de 17 organizaciones que buscan ser partido político 
https://www.contramuro.com/quedan-fuera-4-de-17-organizaciones-que-buscan-ser-
partido-politico/ 
Quedaron fuera de la posibilidad de instituirse como partido político 4 de las 17 
organizaciones que presentaron solicitud al Instituto Electoral de Michoacán (IEM), por lo 
que solamente 13 continúan en el proceso que culminará hacia marzo de 2023. La 
consejera presidenta de la Comisión Electoral de Prerrogativas y Partidos Políticos, Araceli 
Gutiérrez Cortés, explicó que las 4 solicitudes quedaron descartadas no procedieron por 
incumplir con alguno de los requisitos establecidos. 
 
Con acciones sociales y de seguridad en los municipios es como se arrancará la 
violencia de raíz: Morena Michoacán 
https://metapolitica.news/2022/03/29/con-acciones-sociales-y-de-seguridad-en-los-
municipios-es-como-se-arrancara-la-violencia-de-raiz-morena-michoacan/ 
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“Con acciones sociales, además de la estrategia de seguridad de los municipios coordinada 
con el Gobierno de Michoacán y el Gobierno de México, se atenderá las causas que 
originan la violencia y pronto habrá resultados en materia de seguridad”, afirmó Giulianna 
Bugarini Torres, dirigente de Morena en Michoacán. De acuerdo con la presidenta de 
Morena en el estado, atender de manera focalizada la violencia con acciones y programas 
de bienestar, educación, salud y desarrollo económico, es lo que logrará arrancar a los 
jóvenes de las manos de la delincuencia y evitar que formen parte de su base criminal. 
 
INE dicta medida cautelar a Michoacán por difundir propaganda gubernamental 
durante la Revocación de Mandato 
https://mimorelia.com/noticias/politica/ine-dicta-medida-cautelar-a-
michoac%C3%A1n-por-difundir-propaganda-gubernamental-durante-la-
revocaci%C3%B3n-de-mandato 
La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) declaró 
procedente la medida cautelar solicitada por el partido Movimiento Ciudadano (MC) en 
contra de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México y de titulares de poderes ejecutivos 
de los estados de Baja California, Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Colima, 
Guerrero, Michoacán, Morelos, Nayarit, Puebla, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, 
Tabasco, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas, por diversas publicaciones en sus cuentas de 
Twitter alusivas a propaganda gubernamental y promoción personalizada durante el 
proceso de Revocación de Mandato, periodo prohibido para hacerlo. 
 
No hay ningún pretexto razonable para minimizar la masacre ocurrida en Michoacán: 
Toño Carreño 
https://www.monitorexpresso.com/no-hay-ningun-pretexto-razonable-para-
minimizar-la-masacre-ocurrida-en-michoacan-tono-carreno/ 
Aún no termina marzo y ya Michoacán vuelve al ojo público a nivel nacional e internacional 
por la violencia sin freno que se vive en todo el estado, esta vez con una masacre que deja 
una sensación aún más alarmante de inseguridad e incertidumbre en toda la ciudadanía, 
destacó el dirigente del partido naranja en Michoacán, Toño Carreño Sosa. Del mismo 
modo comentó que el gobierno estatal y federal no entienden que las matanzas y la ola de 
homicidios en Michoacán no son sólo cifras, sino vidas, historias y familias desgarradas por 
el crimen, pero también por una estrategia de seguridad que está de más decir es fallida y 
no ha dado soluciones ni a corto ni a largo plazo. 
 
Acuerdan reactivación del Observatorio de Participación Política de las Mujeres 
https://postdata.news/acuerdan-reactivacion-del-observatorio-de-participacion-
politica-de-las-mujeres/ 
Con la finalidad de reactivar la funcionalidad y operatividad del Observatorio de 
Participación Política de las Mujeres de Michoacán (OPPMM), se llevó a cabo una reunión 
de trabajo interinstitucional a convocatoria de la Secretaría de Gobierno. Para tal efecto, 
por instrucciones del secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña y en su representación, la 
subsecretaria de Derechos Humanos y Población, Elvia Higuera Pérez, y la secretaria de 
Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres, Tamara Sosa Alanís, encabezaron este 
encuentro. 
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Nuevos nombramientos en el PRD, llegan a fortalecernos: Octavio Ocampo 
https://michoacaninformativo.com/nuevos-nombramientos-en-el-prd-llegan-a-
fortalecernos-octavio-ocampo/ 
Las y los integrantes de la Dirección Estatal Ejecutiva (DEE) del Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), aprobaron por unanimidad en Sesión de Consejo, el nombramiento de 
Irene Cerda Ramos, como representante del PRD ante el Instituto Electoral de Michoacán 
(IEM) y Rosario Cruz García, como Secretaria Técnica del PRD. El Presidente del PRD, 
Octavio Ocampo Córdova, expresó que con estos nuevos nombramientos de Irene Cerda 
y Rosario Cruz se fortalece el partido rumbo a los retos venideros. 
 
Gobiernos perredistas sin certeza de recibir Fortapaz: Humberto González 
https://www.quadratin.com.mx/politica/gobiernos-perredistas-sin-certeza-de-recibir-
fortapaz-humberto-gonzalez/ 
El coordinador de los alcaldes perredistas, Humberto González, afirmó que los 
ayuntamientos que gobierna el Partido de la Revolución Democrática (PRD) no tienen la 
certeza de que este año sean apoyados con recursos del Fortapaz. “Aunque hay 
comunicación con el Gobernador (Alfredo Ramírez Bedolla), aún falta certeza para el 
Fortapaz y otros temas, como la infraestructura, salud, educación”, dijo. En entrevista, el 
alcalde de Huandacareo expuso que el programa emblema del Gobierno estatal solamente 
preseleccionó 42 municipios, que se llevarán la mayor cantidad de recursos. 
 
Tras Masacre En Zinapécuaro Godoy Pide Darle Tiempo A Bedolla 
https://www.changoonga.com/2022/03/29/tras-masacre-en-zinapecuaro-godoy-pide-
darle-tiempo-a-bedolla/ 
Es terrible y lamentable lo de la masacre de Zinapécuaro, respondió el diputado, Leonel 
Godoy Rangel, vicecoordinador del Grupo Parlamentario de Morena, y expresó: “Yo creo 
que el crimen organizado en muchas partes del país ha adoptado una actitud muy violenta, 
muy cruel y pues sin duda que no queden los delitos impunes, es lo que puede hacer que 
la piensen antes de realizar ese tipo de masacres”. 
 
 

NOTAS GOBIERNO 
 
 
Alista Michoacán convenio para blindar fronteras con Jalisco: Bedolla 
https://cuartopodermichoacan.com/alista-michoacan-convenio-para-blindar-fronteras-con-
jalisco-bedolla/ 
El Gobierno de Michoacán alista la firma de Convenio de seguridad con el estado de Jalisco, 
informó el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla. Recordó que los convenios 
de seguridad con los Estados vecinos son necesarios para fortalecer las fronteras y hacer 
un frente contra los grupos criminales, más cuando Michoacán tiene 46 municipios que 
colindan con otras entidades federativas, principalmente aquellos con mayor incidencia 
delictiva en la región Centro Occidente de México. 
 
Gobierno de Michoacán y Sader afinan con la Apeam proyectos para modernizar la 
industria aguacatera 
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https://metapolitica.news/2022/03/29/gobierno-de-michoacan-y-sader-afinan-con-la-
apeam-proyectos-para-modernizar-la-industria-aguacatera/ 
https://cuartopodermichoacan.com/gobierno-de-michoacan-coadyuva-en-el-
crecimiento-de-la-industria-aguacatera/ 
Con el compromiso de coadyuvar en la modernización de la industria aguacatera con 
responsabilidad social y cuidado al medioambiente, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, 
y el titular de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), Víctor Manuel 
Villalobos Arámbula, encabezaron una reunión de trabajo con empresarios de este sector 
en Uruapan. En el encuentro con la Asociación de Productores y Empacadores 
Exportadores de Aguacate de México (Apeam), Ramírez Bedolla reiteró la necesidad de 
que todos los trabajadores agrícolas cuenten con seguridad social como condición para el 
desarrollo y futuro de la industria, por lo que propuso que el Instituto Mexicano del Seguro 
Social (IMSS), coloque módulos de afiliación cercanos a los centros de trabajo para iniciar 
con las afiliaciones voluntarias entre los jornaleros y empacadores. 
 
Santa Clara, Paracho, Pátzcuaro, Angangueo y Cuitzeo, en el Tianguis Internacional 
de Pueblos Mágicos 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/santa-clara-paracho-p%C3%A1tzcuaro-
angangueo-y-cuitzeo-en-el-tianguis-internacional-de-pueblos-m%C3%A1gicos 
https://www.atiempo.mx/destacadas/michoacan-estara-presente-en-el-tianguis-
internacional-de-pueblos-magicos/ 
Junto a la Secretaría de Turismo del Estado, cinco de los nueve Pueblos Mágicos que tiene 
Michoacán confirmaron asistencia al Tianguis Internacional en Barcelona, España, del 22 
al 24 de abril. Los cinco que confirmaron el envío de comitiva son: Santa Clara, Paracho, 
Pátzcuaro, Angangueo y Cuitzeo. Al respecto, Roberto Monroy García, Secretario de 
Turismo del Estado comentó que los nueve están entusiasmados en participar, y aunque 
no es fácil por las agendas de cada uno, la SECTUR acude con la representación de todos, 
de tal manera que no estarán presentes solo los que lleven comitiva. 
 
Esta semana se podría aprobar o cancelar la Expo Feria: Sectur 
https://primeraplana.mx/archivos/863934 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/robo-de-cableado-falta-de-
recurso-y-mantenimiento-en-recinto-ponen-en-duda-celebrar-la-expo-feria-2022/ 
El secretario de turismo del Estado, Roberto Monroy García, señaló que esta semana se 
podría concretar la realización o cancelación de la tradicional Expo Fiesta Michoacán, 
debido a que el inmueble enfrenta múltiples desperfectos. “Nos vamos a reunir esta semana 
para realizar la evaluación de esta posibilidad, porque los tiempos son muy cortos para la 
organización y montaje, el lugar está descuidado, prácticamente abandonado”. Explicó que 
tendría que ser la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) la dependencia 
que realice una evaluación física del lugar, porque hasta el momento se desconoce el 
monto económico de lo que va a requerir. 
 
Después del 10 de abril se hará el evento formal de Paracho, como Pueblo Mágico: 
Bedolla 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/despues-del-10-de-abril-se-hara-
el-evento-formal-de-paracho-como-pueblo-magico-bedolla/ 
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Alfredo Ramírez Bedolla, gobernador de Michoacán, informó que después de la veda 
electoral que termina el 10 de abril, se hará el evento formal para el nombramiento de 
Paracho como Pueblo Mágico. «Tenemos pendiente en Paracho, aunque ya es Pueblo 
Mágico, pero no se ha hecho un evento formal, ya acordamos que después del 10 de abril 
porque hay veda electoral, va a venir Miguel Torruco, Secretario de Turismo, para que 
hagamos un evento formal con ustedes y se entregue el nombramiento formal», comentó 
el gobernador en su gira por el municipio. 
 
Hay un déficit de 200 mil placas de vehículos 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/127301-hay-un-deficit-de-
200-mil-placas-de-vehiculos.html 
Se tiene un retraso en la entrega de placas de alrededor de 200 mil placas, derivado de la 
capacidad que tiene la empresa para realizarlas, reconoció Luis Navarro García, secretario 
de Finanzas. En entrevista, señaló que se tiene un retraso en la entrega de placas que ya 
se han pagado, por lo que pidió paciencia a los contribuyentes, porque en próximos días 
les estará llegando un correo electrónico para agendar sus citas para que les entreguen sus 
nuevas placas y las tarjetas de circulación. 
 
Adeuda Gobierno de Michoacán 2,700 mdp al IMSS 
https://www.quadratin.com.mx/politica/adeuda-gobierno-de-michoacan-2700-mdp-
al-imss/ 
El secretario de Finanzas y Administración, Luis Navarro, informó que los pasivos 
institucionales con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) alcanzan los 2 mil 700 
millones, producto del impago generado en administraciones anteriores. 
El tesorero dijo que la negociación con el IMSS para que tome a cuenta inmuebles, entre 
ellos el del viejo penal, apenas alcanzaría para subsanar un 35 por ciento de los adeudos 
que hay. Luis Navarro manifestó que la actual administración ha pagado puntualmente a la 
institución, a la que aportan 120 millones de pesos mensuales.  
 
Entrega recepción de Dirección de Vivienda, con 50% de información total 
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/entrega-recepcion-de-direccion-de-
vivienda-con-50-de-informacion-total/ 
Con entre el 40 y el 50 por ciento de la información total generada en los últimos tres años 
en materia de regularización de predios, se llevó a cabo la entrega recepción de la Dirección 
de Vivienda de la Secretaría del Bien Común y Política Social a la Secretaría de Movilidad 
y Desarrollo Urbano, refirió Adolfo Torres Ramírez, titular de la dependencia emisora. 
Torres Ramírez especificó que por esta situación se interpuso una denuncia, en contra de 
quien resulte responsable, ante la Contraloría Municipal, que investigará el caso y, de ser 
pertinente, lo presentará ante la Auditoría Superior de Michoacán (ASM). 
 
 
 MORELIA 
 
 
Solo 80 toritos de Petate podrán participar en desfile de carnaval en Morelia 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/morelia/127296-solo-80-toritos-de-
petate-podran-participar-en-desfile-de-carnaval-en-morelia.html 

https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/127301-hay-un-deficit-de-200-mil-placas-de-vehiculos.html
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/morelia/127296-solo-80-toritos-de-petate-podran-participar-en-desfile-de-carnaval-en-morelia.html
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Solo 80 toritos de Petate podrán participar en el "Carnaval del Torito de Petate" que se 
realizará el próximo sábado 16 de abril, señaló Fátima Chávez Alcaraz, secretaria de 
Cultura en Morelia. En entrevista, indicó que el carnaval del Torito de Petate no se pudo 
realizar por temas de pandemia en el mes de febrero como originalmente es la tradición, 
por lo que se decidió llevarlo a cabo este próximo "Sábado de Gloria" que será el 16 de 
abril, la cual señaló es otra fecha donde los toritos participan. 
 
Este Jueves Habrá Vacunación De Refuerzo A Chavos De 18 A 29 En Tenencias 
https://www.changoonga.com/2022/03/29/morelia-este-jueves-habra-vacunacion-de-
refuerzo-a-chavos-de-18-a-29-en-tenencias/ 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), invita a los jóvenes, de 18 a 29 años de 
edad, a que acudan a aplicarse el refuerzo anti Covid-19 este próximo 31 de marzo en 
las tenencias de Morelia. Serán inmunizados las y los jóvenes que tengan más de cuatro 
meses de su última aplicación, para lo cual deberán registrarse 
en mivacuna.gob.mx/index.php y presentarse con su INE o identificación oficial, certificado 
de vacunación o comprobante de segunda dosis, así como su formato de refuerzo 
prellenado. 
 
Reforzarán seguridad en eventos masivos en Morelia tras masacre en Zinapécuaro 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/reforzaran-seguridad-en-eventos-masivos-
en-morelia-tras-masacre-en-zinapecuaro-8061965.html 
https://www.urbistv.com.mx/preocupa-al-alcalde-la-ola-de-crimenes-que-se-registran-en-
morelia/ 
Tras los hechos ocurridos en un palenque en el municipio de Zinapécuaro, donde 20 
personas fueron asesinadas, el gobierno de Morelia solicitará a realizadores de eventos 
masivos que se refuerce la seguridad privada en eventos masivos y que los cuerpos de 
seguridad contratados cuenten con su debida certificación. En entrevista, el titular de la 
Secretaría del Ayuntamiento municipal, Yankel Benítez, reconoció que la masacre del 
pasado domingo, así como los hechos violentos en el partido de futbol de Querétaro a 
inicios de mes alertaron a las autoridades municipales ante posibles escenarios que pueden 
poner en riesgo la vida de quienes asisten a eventos masivos, por lo que se decidió 
fortalecer la fuerza de seguridad. 
 
Recortarán el jueves servicio de agua en 115 colonias de Morelia 
https://www.quadratin.com.mx/municipios/morelia/recortaran-el-jueves-servicio-de-
agua-en-115-colonias-de-morelia/ 
Este jueves 31 de marzo, el Organismo Operador de Agua Potable, Alcantarillado y 
Saneamiento de Morelia (OOAPAS), dará mantenimiento a la Planta Potabilizadora Mintzita 
para garantizar el correcto funcionamiento de esta importante instalación que abastece a 
una tercera parte de la ciudad de Morelia. De acuerdo con un comunicado de prens, de las 
8:00 a las 15:00 horas se llevarán a cabo trabajos de mantenimiento en los tanques 
sedimentadores de la planta, los cuales retienen raíces y partículas sólidas del agua que se 
extrae del manantial Mintzita. Esto, con la finalidad de limpiar los tanques, revisar 
infraestructura de forma integral y calibrar los equipos para su correcta operación. 
 
Llaman A Limpiar La Mintzita Este Sábado Para Evitar Incendios Forestales 

http://mivacuna.gob.mx/index.php
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https://www.changoonga.com/2022/03/29/morelia-llaman-a-limpiar-la-mintzita-este-
sabado-para-evitar-incendios-forestales/ 
Este sábado habrá una jornada de limpieza en el manantial de la Mintzita en Morelia, con 
el objetivo de evitar así posibles incendios forestales. La convocatoria fue realizada por 
la Secretaría del Medio Ambiente de Michoacán, la cual iniciará en punto de las 8 de la 
mañana a un costado del manantial. “Arrancamos a las 8:00 a.m. el punto de reunión es 
a un costado del «Manantial La Mintzita», la cual forma parte de las Áreas de Conservación 
de Michoacán y es una de las reservas más importantes para la ciudad de Morelia por los 
servicios ecosistémicos que nos brinda.” 
 
 

NOTAS DE SALUD 
 
Realizarán ampliación del IMSS en Paracho 
https://www.quadratin.com.mx/salud/realizaran-ampliacion-del-imss-en-paracho/ 
https://www.changoonga.com/2022/03/29/michoacan-federacion-metera-122-mdp-a-imss-
de-paracho-para-ampliarlo/ 
Al reunirse con integrantes del Cabildo del municipio de Paracho, el gobernador Alfredo 
Ramírez Bedolla informó que la federación autorizó la ampliación del Hospital Rural del 
IMSS-Bienestar con una inversión de más de 122 millones de pesos. “Ya nos hizo saber la 
delegada del IMSS en Michoacán, María Luisa Rodea Pimentel, que por parte de las 
oficinas centrales del instituto y de la Secretaría de Hacienda, se ha dado la validación a 
este proyecto que permitirá incrementar los servicios en beneficio de los habitantes de la 
cabecera municipal y de las comunidades cercanas”, indicó. 
 
Alerta SSM aumento de conjuntivitis en temporada de calor 
https://www.quadratin.com.mx/salud/alerta-ssm-aumento-de-conjuntivitis-en-temporada-
de-calor/ 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), invita a la población a extremar el cuidado de 
los ojos, derivado que durante esta temporada de calor incrementan casos de conjuntivitis. 
En un comunicado de prensa dieron conocer que, la conjuntivitis es la inflamación de la 
membrana que recubre los ojos. Esta lesión puede presentarse debido a los cambios de 
temperatura e intensidad de la luz solar y se produce con mayor frecuencia en temporadas 
de calor y de lluvias. El polvo, el polen y los gérmenes son otros factores que incrementan 
el riesgo de padecer esta enfermedad. 
 
Michoacán reportó 2 muertos y 41 contagios de COVID-19 
https://postdata.news/michoacan-reporto-2-muertos-y-41-contagios-de-covid-19/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/covid-19/michoacan-suma-41-casos-nuevos-
de-covid-19-y-2-defunciones-este-martes/ 
Para este 29 de marzo, Michoacán reportó 2 fallecimientos en Uruapan y 41 nuevos 
contagios. Desde que inició la pandemia, 172 mil 234 michoacanos han dado positivo al 
virus; mientras que 8 mil 551 personas han perdido la vida. Los contagios se registraron en 
Tacámbaro con 16; Morelia 14; Madero 8; Uruapan, Lázaro Cárdenas y Jacona con 1. 
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EDUCACION 

 
Que todas las escuelas regresen a clases presenciales: SEP y Ssa 
https://revolucion.news/que-todas-las-escuelas-regresen-a-clases-presenciales-sep-y-ssa/ 
El gobierno federal, a través de las secretarías de Educación Pública y de Salud, hizo un 
llamado a que todas las escuelas vuelvan a clases presenciales luego de haberse 
suspendido por la pandemia por covid-19, pues alertaron que se afecta el desarrollo de los 
niños. En conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador, el 
subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, comentó que el 
desarrollo de las personas menores de edad sobre todo a nivel neuropsicológico se afecta 
por cada día que permanecen fuera de las aulas 
 
A paro de brazos caídos trabajadores de Cobaem: Teresa Mora sigue violentando sus 
derechos laborales 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/educacion/127300-a-paro-de-
brazos-caidos-trabajadores-de-cobaem-teresa-mora-sigue-violentando-sus-
derechos-laborales.html 
Trabajadores del Colegio de Bachilleres denunciaron que siguen sin acuerdos con la 
Dirección del subsistema que encabeza la petista Teresa Mora Covarrubias, por lo que 
volverán a manifestar su inconformidad públicamente contra el proceder de la funcionaria 
que sigue lesionando los derechos laborales de los agremiados al Sindicato Independiente 
(SiTCBEM). 
 
Jóvenes con mejores calificaciones accederán a las normales: SEE 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/jovenes-con-mejores-calificaciones-accederan-a-
las-normales-see-8059565.html 
Ante las constantes manifestaciones por parte de normalistas en rechazo a la aplicación 
del examen Ceneval, la Secretaría de Educación del Estado (SEE) afirmó que la evaluación 
se hará y solo los jóvenes con mejores calificaciones accederán a los más de mil espacios 
que se tienen. Asimismo, refirió que el examen será aplicado por una institución 
especializada, independiente del gobierno estatal. La titular de la dependencia, Yarabí Ávila 
González, dijo que dicha evaluación evitará la corrupción y las malas prácticas. 
 
Normalistas regresan a las calles, insisten en rechazar el Ceneval 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/normalistas-regresan-a-las-calles-insisten-en-
rechazar-el-ceneval 
https://www.quadratin.com.mx/principal/normalistas-bloquean-y-retienen-vehiculos-en-el-
libramiento-de-morelia/ 
Esté martes integrantes de la Organización de Normales Oficiales del Estado de Michoacán 
(ONOEM) se manifestaron en las inmediaciones de la fuente de Las Tarascas en Morelia, 
reteniendo al menos 6 unidades de empresas privadas Esto ocasionó un gran caos vial en 
la zonal, al igual que en el libramiento sur de Morelia donde de igual manera integrantes de 
esta organización cerraron por al menos una hora la circulación vial en el cruce con 
la avenida Siervo de la Nación. Las protestas son por el rechazo del instrumento de 
evaluación del Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (Ceneval) en la 
convocatoria de ingreso a las normales del estado. 
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Capacita INEA en localización, estadística y metodología 
https://www.quadratin.com.mx/educativas/capacita-inea-en-localizacion-estadistica-y-
metodologia/ 
La Unidad de Operación del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos, INEA, fue 
sede para ofrecer la capacitación “Análisis colectivo y fortalecimiento de las Coordinaciones 
de Zona”, a sus titulares, responsables de la atención educativa en el Estado, misma que 
fue impartida por el Director de Operación y el equipo de capacitación, de la Dirección de 
Delegaciones de Oficinas Centrales. De acuerdo con un comunicado de prensa, dicha 
capacitación, tiene como objetivo general, definir estrategias que permitan el cumplimiento 
de las metas relativas a la certificación de educación básica de personas educandas, 
asignadas a cada una de las Coordinaciones. 
 
SNTE llama a CNTE y Poder de Base a formar un frente sindical en Michoacán 
https://postdata.news/snte-llama-a-cnte-y-poder-de-base-a-formar-un-frente-sindical-en-
michoacan/ 
La representante del Movimiento Nacional por la Transformación Sindical adherida al 
SNTE, Denisse Deyanira Olvera Rojas, llamó a los líderes de la coordinadora Nacional de 
los Trabajadores de la Educación (CNTE), Gamaliel Guzmán Cruz y de Poder de Base, 
Benjamín Hernández Gutiérrez, para conformar una representación única y con mayor 
fuerza. En rueda de prensa, aseguró que se han reunido con los líderes de estas 
expresiones sindicales, con el fin de terminar con el estigma de las ideologías entre ellos. 
“Creemos que todos somos trabajadores de la educación y tenemos que quitarnos esas 
etiquetas, esos nombres. Creemos que la unión hace la fuerza y en este momento 
Michoacán necesita ser representado realmente” 
 
 

NOTAS DE SEGURIDAD 
 
 
Tiembla en Michoacán; de 5.1, la magnitud 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/tiembla-en-michoac%C3%A1n-de-51-la-
magnitud 
Este martes se registró un temblor en Michoacán, de acuerdo a reportes del Servicio 
Sismológico Nacional. El movimiento telúrico tuvo lugar a 421 km al suroeste de La Mira, y 
alcanzó una Magnitud de 5.1. Por último se informó que fue aproximadamente a las 
11:13:02 horas que se registró el sismo a una profundidad de 10 kilómetros. 
 
En menos de 12 horas, fueron asesinadas tres mujeres en Michoacán 
https://revolucion.news/en-menos-de-12-horas-fueron-asesinadas-tres-mujeres-en-
michoacan/ 
En un lapso menor de 12 horas, tres mujeres fueron asesinadas en distintos puntos de la 
entidad. El primero de estos homicidios ocurrió la tarde del lunes en el municipio de 
Tarímbaro -contiguo a la ciudad de Morelia-, donde una mujer de aproximadamente 40 años 
de edad, fue localizada sin vida y con huellas de violencia en un camino de terracería. La 
víctima, no identificada, portaba blusa negra y mallas de colores, informaron de manera 
preliminar las corporaciones que atendieron el hallazgo. 
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Despojan de tierras a indígenas para sembrar aguacate, denuncian 
https://primeraplana.mx/archivos/863993 
La intención del despojo de tierras comunales en Michoacán por parte de empresas 
productoras de aguacates, berries y papa, ha derivado en 100 conflictos agrarios en al 
menos 14 municipios de Michoacán durante los últimos seis años, informó Pavel Guzmán 
Macario, vocero del Consejo Supremo Indígena de Michoacán (CSIM). En entrevista 
para Primera Plana MX, el vocero del CSIM resaltó que según datos de las asambleas 
comunales que forman parte del Consejo, se han señalado intenciones de particulares para 
despojar a los comuneros de sus tierras. 
 
Policía Michoacán continuará con acompañamientos a colectivos de búsqueda de 
personas 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/policia-michoacan-continuara-con-
acompanamientos-a-colectivos-de-busqueda-de-personas-8063526.html 
La Secretaría de Seguridad Pública (SSP) de Michoacán informó que mantendrá los 
acompañamientos durante las jornadas de búsquedas de personas que realicen la 
Comisión en el estado. "Veo la necesidad de contar con un procedimiento ágil y flexible 
para acudir y dar acompañamiento con elementos bien preparados en los operativos de 
búsqueda. Con esa estructura será más fácil el cumplimiento de nuestra función cuando la 
FGE nos haga el requerimiento", dijo José Alfredo Ortega Reyes, titular de la dependencia 
estatal, a través de un comunicado. 
 
Identifican a 19 de las 20 víctimas de la balacera en palenque de Zinapécuaro 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/identifican-a-19-de-las-20-v%C3%ADctimas-de-
la-balacera-en-palenque-de-zinap%C3%A9cuaro 
La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) informa que, con relación a los hechos 
registrados el domingo pasado en un palenque del municipio de Zinapécuaro, y que dejó 
un saldo de 20 personas sin vida y cuatro heridos, ya fueron identificados y reclamados los 
cuerpos de 19 víctimas.  
 
Sólo en Morelia, 130 asesinatos de enero al 28 de marzo; más de 40 por mes 
https://www.atiempo.mx/destacadas/solo-en-morelia-130-asesinatos-de-enero-al-28-de-
marzo-mas-de-40-por-mes/ 
Por tercer mes consecutivo, el municipio de Morelia ya superó los 40 asesinatos; de enero 
a la fecha, la capital del estado suma 130 homicidios dolosos, entre los que se encuentran 
ejecuciones múltiples, desmembrados y decapitados. Tan solo en enero, los asesinatos 
ocurridos en el municipio sumaron 43, entre ellos el de cuatro mujeres, mientras que en 
febrero la cifra de homicidios dolosos también fue de 43 con 9 muertes de mujeres y hasta 
este 28 de marzo, Morelia registraba 44 muertes violentas, tres mujeres entre ellas. 
 

 

 
 


